

La biblioteca de Iurreta suma veinte nuevos socios en su 'excursión' a la calle

Alrededor de cien libros fueron dejados en préstamo entre quienes se acercaron ese día al punto de lectura

Iurreta. Veinte nuevos socios en menos de cuatro horas. Ese fue el balance con el que la biblioteca de Iurreta saldó el pasado jueves la segunda edición de su salida anual al mercado que cada quince días acoge la localidad. Su objetivo no fue otro que acercar a la ciudadanía sus servicios y oferta y, a juzgar por los resultados, la experiencia contó con la aceptación popular. 'El año pasado, al ser la primera vez, la gente estaba más cortada, pero en esta ocasión han sido muchos los que se han animado. La verdad es que la experiencia ha sido un éxito total y estamos muy contentos, sobre todo porque personas que no nos conocían se han hecho socias esta misma mañana', subrayó Ziortza Onaindia, bibliotecaria en el municipio.

Pero los nuevos socios no fueron el único éxito que dejó la jornada. Y es que el hecho de que la biblioteca abandonara por unas horas su espacio habitual, instalando un punto de lectura junto a los baserritarras, atrajo la atención del público de todas las edades, que en muchos casos no se limitó a mirar. De hecho, de los casi doscientos volúmenes bibliográficos que el archivo sacó a la calle ese día, alrededor de cien fueron llevados en préstamo por quienes visitaron la biblioteca ambulante. 'Algunos se han acercado a ojear un periódico o revista mientras tomaban un café con pastas, pero otros han aprovechado para llevarse a casa alguna lectura', matizó Onaindia.

Junto a esto, la iniciativa también posibilitó que los usuarios se familiarizaran con las nuevas tecnologías. No en vano, entre el material sacado al mercado se encontraban e-readers, tablets e incluso ordenadores portátiles con los que los visitantes pudieron conocer, gracias a un DVD, todos los servicios del espacio cultural, así como consultar el nuevo CD interactivo sobre Iurreta.

Esta salida de la biblioteca al mercado es una de las muchas iniciativas que el servicio realiza a lo largo del año. En este sentido, cabe destacar que hace poco menos de tres meses, esta biblioteca se convirtió en la única a nivel estatal que, ubicada en una localidad con menos de 5.000 habitantes, obtuvo el primer premio de la décimo quinta edición de la campaña de dinamización lectora María Moliner.